

Ciudad de México, a 03 de enero de 2022.

Comunicado 001/22.

Recibe Metalúrgica de Cobre Premio Nacional de Exportación

- *El premio, otorgado por la Secretaría de Economía del Gobierno de México, reconoce a las empresas que contribuyen de manera significativa a las exportaciones del país.*

El día de hoy, la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, entregó a Metalúrgica de Cobre, S.A. de C.V, empresa filial de la División Minera de Grupo México, el Premio Nacional de Exportación 2021, en la categoría de Empresas Exportadoras Grandes Industriales.

La presea está dirigida a empresas que se distinguen por sus aportaciones al desarrollo de las exportaciones y al aumento y diversificación de las ventas de productos y servicios mexicanos en el exterior.

El Complejo Metalúrgico de Grupo México que ha sido merecedor de este premio produce alambrón de cobre, su principal producto de exportación, además de cátodos de cobre, oro, plata, selenio, ácido sulfúrico y sulfato de plomo, bajo elevados estándares de calidad.

Sus instalaciones, que incluyen una fundición, una refinería de cobre electrolítico, una refinería de metales preciosos, una planta de alambrón y una planta de tratamiento de efluentes y polvo, se encuentran a sólo 24 kilómetros de la mina de La Caridad, otra unidad de producción de gran relevancia de la empresa.

Metalúrgica de Cobre se distinguió en el periodo evaluado, entre otros rubros, por la producción responsable de materias primas esenciales, con cuidado del medio ambiente y sin disminución atribuida a la pandemia de COVID-19, así como por los beneficios económicos y de apoyo al bienestar y la salud de sus trabajadores y sus familias.

Las exportaciones representan 70 por ciento de las ventas totales de Metalúrgica de Cobre y sus productos se venden a clientes de países como

Estados Unidos, Nicaragua, España, Italia, Singapur, Suiza, Canadá, Colombia, Costa Rica y Hong Kong, entre otros.

Para Grupo México, recibir esta presea es un importante estímulo para seguir contribuyendo, con inversiones y nuevos proyectos, a la generación de empleos bien remunerados, al bienestar social, a la fortaleza económica de México y al liderazgo de nuestro país en el comercio internacional.

---o-0-o---

@GMexico_Prensa